



## "Estamos todos bien": Margarita Zavala por reporte de robo en su casa

Margarita Zavala afirmó en Twitter que se encuentran "todos bien", esto tras el intento de robo a su casa y de Felipe Calderón Hinojosa ocurrido la semana pasada.

Explicó que un guardia de seguridad del condominio había entrado al inmueble, puesto que lo había engañado una persona con quien hablaba por celular y le pedía retirar objetos de valor.

En su mensaje, la exdiputada y ex primera dama no especifica si finalmente fue sustraído algún objeto de su vivienda.

"Gracias por sus mensajes. Estamos todos bien. El incidente fue la semana pasada y se trató de un guardia del condominio que entró a nuestra casa, aparentemente engañado por una persona con la que hablaba por celular y que le pedía buscar algo de valor. Es una forma común de delito", escribió Zavala.

De acuerdo con el titular del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, Salvador Guerrero Chiprés, se trata de un modus operandi para extorsionar donde las principales víctimas son las trabajadoras del hogar.

Con "La Patrona", los delincuentes llaman a la casa en donde labora la trabajadora doméstica y le hacen creer que su patrona tiene una emergencia, por lo que le dicen que busquen en el domicilio y entreguen dinero, joyas o algún objeto de valor para que se solucione el problema.

Por su parte, en el de "El sobre amarillo", los extorsionadores llaman a la empleada y le dicen la misma problemática, pero con la variante de que busquen un sobre amarillo, en el que generalmente la gente coloca dinero, y que de igual forma lo entreguen.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/estamos-todos-bien-margarita-zavala-por-reporte-de-robo-en-su-casa/>